
Pagina 1 di 6

Istituto Comprensivo Via Dante - Voghera
Via Dante, 3, 85 -27058 - Voghera - Tel.+39 0383 41757 - Fax +39 0383 62994

email:pvic827005@istruzione.it - PEC: pvic827005@pec.istruzione.it - Cod.Fisc. 950 32 790 180

VERBALE DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO

N. 5
Tenutosi in data 11 MAGGIO 2015
presso la sede Centrale dell'Istituto

Documento composto di n. 6 pagine



Pagina 2 di 6

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO

Nella serata di oggi mercoledì 11 Maggio, alle ore 18,00, presso la sede
centrale, si è aperta le seduta assembleare del Consiglio di Istituto, di seguito
indicato come C.d.I.

Component i Consiglio d'I st ituto

Marzio Rivera D.S.

Daniela Ferlin Docente

Primina Tronconi Docente

Daniela Massa
Elisabetta Migliorini
Patrizia Percivalli

Docente
Docente
Docente

Daniela Gugliada Docente

Enrico Sacchi
Maurizia Teraschi

Docente
Docente

Rosina Aquino Personale ATA

Gerardo Tirelli Personale ATA

Barbara Rovati Genitore

Michela Brizzi Genitore

Raffaella Gorini Genitore

Simona Bergami Genitore

Robert Burns Genitore
Presidente

Emanuele Poggi Genitore

Paolo Pastore Genitore

Federica Scarrione Genitore

di cui assenti: i Sigg. G. Tirelli; R. Aquino; B. Rovati; D. Massa; F. Scarrione.

La seduta viene presieduta dal Presidente del C.I. sig. Robert Burns, svolge la funzione
di segretario l'insegnante Daniela Ferlin.
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Come da comunicazione inviata a tutti i membri del Consiglio, è stato trattato il
seguente Ordine del Giorno:

1. lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico;
3. Conto Consuntivo 2014;
4. Variazioni di bilancio 2015;
5. Soglia economica attività negoziale con affidamento diretto;
6. Iscrizioni 2015-2016, organico e classi;
7. Calendario scolastico 2015-2016;
8. Viaggi di istruzione e visite guidate;
9. Proposte di convenzione cooperative per centri estivi;
10. Proposta chiusura plessi non coinvolti nelle elezioi amministrative;
11. varie ed eventuali.

Delibera n. 36 Punto 1) LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE
DELLA SEDUTA PRECEDENTE

Si procede alla lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. Il verbale
viene approvato.

Punto 2) COMUNICAZIONI DEL DIRIGENTE
SCOLASTICO;

Il Dirigente Scolastico informa che sono terminati i lavori per la copertura di rete
dell'edificio centrale e della sede ex Maragliano. A breve tutte le aule saranno dotate di
computer affinché anche le insegnanti di scuola primaria plesso Dante possano
accedere al registro elettronico. Sono quindi stati completati gli acquisti di computer e
di video proiettori per il completamento del piano di miglioramento. Le insegnanti di
scuola primaria hanno partecipato a n. 7 incontri di formazione riguardanti la didattica
digitale. La rete generalista di scuole oltrepo, sta rendendo possibile gli incontri di
formazione del personale amministrativo Ata, delle figure per la gestione tecnica dei
computer e delle figure referenti per la didattica digitale. Ciò per permettere l'uso
delle nuove tecnologie e rafforzare la comunicazione scuola-famiglia, come da precise
indicazioni normative del MIUR. Come emerso nella riunione della Giunta, è stato
suggerito un incontro di formazione a settembre aperto ai genitori rappresentanti di
classe e ai docenti di classe primaria, per informare i genitori e aiutarli nel passaggio
dal cartaceo al digitale. Per aiutare i genitori con non hanno la possibilità di un
computer o un collegamento alla rete internet, l'Istituto provvederà a installare una
postazione ad uso dei genitori, perché possano accedere ai servizi web. Nella
discussione, emerge la problematica dell'inserimento dei dati mensa e dei docenti
supplenti. Il Dirigente, a conoscenza di queste problematiche, si prenderà
personalmente carico della risoluzione delle stesse.

Delibera n. 37 Punto 3) CONTO CONSUNTIVO 2014;

In ordine al p. 3 dell'o.d.g. prende la parola il Dirigente Scolastico che presenta la
relazione del Conto Consuntivo E.F. 2014, illustrando gli obiettivi raggiunti e i risultati
che si intendono raggiungere nel prossimo anno. Dopo una accurata illustrazione, per
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la parte economica passa la parola al D.S.G.A.
Il D.S.G.A. illustra in modo dettagliato le entrate e le uscite di ogni singolo aggregato
e progetto e come dette risorse sono state impegnate (All. 2). Spiega in modo
chiaro che l'anno 2014 chiude con un avanzo di competenza di €49.028,00; detto
avanzo è determinato dalle maggiori entrate rispetto alle spese sostenute. Nel
complessivo l’anno finanziario chiude con un’avanzo di € 195.410,98, dato dalla
somma algebrica residui attivi €74.994,06 – residui passivi €93.713,73 + fondo
cassa al 31/12/2014 €214.130,65. Le voci considerevoli che ha movimentato il P.A.
2014 provengono dalle famiglie come contributo volontario per le attività finalizzate
ai viaggi di istruzione, come contributo volontario per laboratori e altre attività
previste dal POF, dai Finanziamenti dello Stato finalizzate all'acquisto dei servizi di
pulizia degli edifici scolastici, e dai contributi dal Comune di Voghera per la piccola
manutenzione e per l'attività motoria. Dalla programmazione definitiva sono state
impegnate somme per circa il 71% di quelle programmate; la consistenza patrimoniale
dell’istituto ammonta a € 296.955,92 come si legge dal modello K (conto
patrimoniale). Rispetto all’anno 2013 si registra un aumento dato da acquisti di
materiale per la realizzazione della rete WiFi e l'acquisto di Notebook e in diminuzione
la rivalutazione del patrimonio inventariale e dallo scarico effettuato di materiale non
idoneo e di cessione al CPIA.

I l Consiglio approva all'unanimità.

Delibera n. 38 Punto 4) VARIAZIONI DI BILANCIO 2015;

Il DSGA illustra e precisa che le variazioni si rendono necessarie in quanto dall'inizio
dell'anno sono state introitate somme non programmate per € 87.061,56 (all. 3),
dovute per la maggior parte a contributi delle famiglie. €6.835,00 per contributo
motoria, € 4.000,00 per lettorato e certificazione Trinity, € 69.203,00 per uscite
didattiche, € 7.000,00 finanziamento dello stato per l'iniziativa scuole belle plesso
Gobetti, ed €23,56 competenze da Banca d’Italia per l’anno 2014.

I l Consiglio approva all’unanimità.

Delibera n. 39 Punto 5) SOGLIA ECONOMICA ATTIVITÀ NEGOZIALE
CON AFFIDAMENTO DIRETTO

Il D.S. informa che nel Consiglio degli anni scolastici precedenti, era stata deliberata
come soglia economica per l'attività negoziale con affidamento diretto, la cifra di €
5.000 (cinquemila), ricordando che la norma prevede una scelta tra maggiore o
uguale a 2.000 euro, a discrezione delle scuole. Il Consiglio in carica non ha ancora
confermato o variato tale importo. Il Dirigente informa che l'Istituto, anche per cifre
inferiori a 2.000 euro (come per esempio le gite scolastiche), vengono comunque
richiesti più preventivi, ma che l'innalzamento della soglia a 5.000 euro permette di
realizzare lavori o acquisti urgenti in tempi rapidi. Il Consiglio approva all'unanimità.

Punto 6) ISCRIZIONI 2015-2016, ORGANICO E CLASSI;
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Il Dirigente Scolastico presenta le slide con i numeri delle iscrizioni e il numero
classi/docenti pervenuto dal C.S.A. per l'organico di diritto (ALL. 4).

Delibera n. 40 Punto 7) CALENDARIO SCOLASTICO 2015-2016

Il Dirigente informa che l'inizio delle scuole è calendarizzato, come da indicazione
regionale, con le seguenti date: il 5 settembre per la scuola d'infanzia; il 12
settembre per la scuola primaria e secondaria, date che cadono nella giornata di
sabato. Per poter avere maggior margine per suddividere il calendario scolastico, che
ha come numero minimo 200 giorni per la scuola primaria e secondaria, il Dirigente
propone di anticipare a giovedì 10 settembre l'inizio della scuola primaria e secondaria;
di posticipare la data di inizio per le scuole d'infanzia a lunedì 7 settembre.

Il Consiglio approva all'unanimità.

Delibera n. 41 Punto 8 VIAGGI DI ISTRUZIONE E VISITE GUIDATE

Il Dirigente Scolastico presenta la slide con l'elenco delle visite proposte dalle classi e
sezioni di infanzia. (ALL.5). Il Consiglio approva all'unanimità.

Delibera n. 42 Punto 9 PROPOSTE DI CONVENZIONE COOPERATIVE
PER CENTRI ESTIVI

Il Dirigente porta a conoscenza, che è pervenuta alla nostra Istituzione una richiesta
di utilizzo dei locali dell'infanzia Gobetti, per l'organizzazione di un centro estivo per i
bambini delle scuole d'infanzia. Il centro estivo è su adesione delle famiglie e a
pagamento. Si apre la discussione, in quanto già lo scorso anno, era pervenuta questa
richiesta e, come informa il Consigliere Poggi, evidenziando le perplessità già
avanzate su tale richiesta, la convenzione era stata rivista per apportare modifiche,
poiché il testo proposto presentava alcune lacune, risultando non tutelante per
l'Istituto. Il Consigliere Percivalle, insegnante presso il plesso Gobetti, ricorda che due
anni fa, i locali non erano stati consegnati nelle migliori condizioni e alcuni materiali
scolastici erano stati danneggiati. Il Dirigente chiede la votazione:

Voti contrari alla convenzione n. 13; Voti astenuti n. 2

Delibera n. 43 Punto 10 PROPOSTE CHIUSURA PLESSI NON
COINVOLTI NELLE ELEZIONI
AMMINISTRATIVE

Il Dirigente scolastico dà la parola all'insegnante Ferlin che informa il Consiglio della
richiesta delle docenti di scuola d'infanzia, non convolti nelle elezioni amministrative,
di chiusura nel giorno di lunedì 1 giugno. Le scuole sono il plesso Gobetti e il plesso di
Via Furini; il plesso Dante anch'esso non coinvolto nelle elezioni sarà comunque
chiuso per richiesta dell'Amministrazione comunale.
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Si passa alle votazioni. Il Consiglio approva all'unanimità.

Delibera n. 44 Punto 11 VARIE ED EVENTUALI

· Chiede la parola l'insegnante Percivalle la quale chiede la chiusura anticipata
delle scuola d'infanzia per lunedì 29 giugno e martedì 30 giugno alle ore 13,30
(con servizio mensa). Non essendoci motivazione per il giorno 29, il Consiglio
all'unanimità approva la chiusura anticipata delle scuole d'infanzia il giorno 30
giugno 2015 alle ore 12,30 (servizio mensa escluso). Si passa alle votazioni. Il
Consiglio approva all'unanimità.

Delibera n. 45

· Il Dirigente informa che sabato 9 maggio l'IC Dante ha ricevuto un premio di
200,00 euro (duecento euro) per le classi che hanno partecipato al concorso
"Adotta un prodotto", premiazione avvenuto a Riccagioia. Si passa alle votazioni.
Il Consiglio approva all'unanimità.

· Il Consigliere Pastore informa sulla questione dell'inceneritore di Retorbido: il
Dirigente chiede di spiegare le motivazioni, i rischi e le finalità di questo
impianto.
Il Consigliere Pastore precisa come si tratta di un impianto di pirolisi per lo
smaltimento di pneumatici usati, illustrando sinteticamente quali siano le
ragioni che vedono il Comitato e gli Enti interessati contrari a tale progetto che
presenta più di un aspetto negativo per come presentato.
In questo senso chiede quindi che si possa sensibilizzare l'Istituto, sia per gli
insegnanti che gli alunni e le famiglie, facendo conoscere altresì l'iniziativa della
manifestazione organizzata contro la costruzione dell'impianto, che si terrà il
prossimo 24 maggio. Il Consiglio approva il sostegno a tale iniziativa e di
distribuire l'informativa alle famiglie.

· Chiede la parola il Consigliere Brizzi la quale propone un incontro con tutti i
genitori rappresentanti di classe di scuola primaria per informarli e formarli
dell'utilizzo del registro elettronico. È approvata la proposta.

Verificata l'assenza di altre proposte da valutare, alle ore 21,00 circa la seduta viene
tolta.

Voghera, 11 maggio 2015

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO
DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO

_________________________________ _________________________________


